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多云
多云
晴天转多云
小雨转多云
阴天转多云
阴天转雨夹雪
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多云转晴天
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多云转阴天
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阵雨转小雨
晴天转多云

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

"#

$

%

&'

"%

(

)"

"%

&(

)'

&*

&(

"$

"+

&'

"+

'

)

&

"&

")

"

"*

,

"%

&(

&'

"$

"'

+

"*

*

南京

扬州

泰州

镇江

南通

常州

无锡

苏州

湖州

嘉兴

绍兴

杭州

舟山

宁波

台州

温州

长三角城市

晴天
晴天
晴天
晴天
晴天转多云
多云
晴天转多云
晴天转多云
晴天转多云
多云
多云
晴天
晴天
多云
晴天转多云
多云转晴天

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

-

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

&'

",

",

",

"$

&'

&'

",

",

&'

&"

&'

&'

",

"%

&"

$

$

$

$

$

$

*

,

%

%

,

%

"&

,

""

")

上海明日区县温度预报

!本栏气象信息由上海中心气象台今日上午 !"""提供#
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松江区

%"#$!

金山区
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青浦区
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崇明县
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徐汇区
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闵行区
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嘉定区
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宝山区
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浦东新区
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#级$中等

!适当防护$

日照指数

%级

%较易感冒$

感冒指数 空气湿度

今夜 !"&

明日 '"&

洗晒指数

上午 '级!不太适宜$

下午 %级!适宜$
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今日天气
&&月&)日 周五

上海

**"*-!

昨天最高温度 &(*%!

晴天转多云

西北风 '()级

空气质量指数

!上海环境热线截至上午 *+时$

+,-

*!!$中度污染
./#*)

%*,-)微克$立方米

多云多云 多云

周六 周日 周一 周二 周三 周四

晴 晴到多云 多云

! ! ! !在刚闭幕的十八届三中全会
上，公布的全面深化改革方案勾画
了中国下一步改革的蓝图，其中经
济体制改革是全面深化改革的重
点，尤其引人关注。
对于上海金桥经济技术开发区

而言，创新驱动、转型发展已成为开
发区深化经济体制改革的“主旋
律”。昨天，上海金桥（集团）有限公
司党委副书记、金桥股份公司总裁
沈荣接受记者采访时坦言，如今金
桥的华丽转身也是市场倒逼的结
果，尽管经历转型的“阵痛”，仍最终
确定了“优二进三”的产业转型升级
发展战略。

产业结构逐渐优化
年末临近，正是不少企业开始

盘点一年收成的时候。昨天，在金桥
经济技术开发区的现代产业服务园

一期（.//012 3456），沈荣晒出一份最
新“出炉”的统计数据：今年 "到 "'

月，开发区工业生产总值达到 "*''

亿元，和去年同期持平；营业收入则
超过 +'''亿元，预计到年末将达到
(&''亿，比去年高出近 &''亿。
让金桥人自豪的并不只是数字

的增长，而是产业结构的逐渐优化。
二产、三产结构比由 (年前的 ,："
调整为 *：+，基本形成了先进制造
业和生产性服务业二元驱动的转型
发展新格局。
如今的调整，源于当年企业“落

跑”的倒逼。&''%年金融风暴后，许
多企业受到影响，一度有近 ('家企
业选择搬离金桥开发区，还引发了
许多劳资纠纷。
“当时无论开发区还是浦东新

区内外都是一片哗然，对企业的离
开一筹莫展。”沈荣透露，但经过
几个月的思考和调研发现，离开的
企业多数是劳动力密集企业，利润
不高，面对成本提高，只能选择搬

离。于是，开发区上下统一观念，
一些企业搬离固然造成短期的经济
损失，但也不失为一个“腾笼换
鸟”的好机会。

转型发展“优二进三”
在充分调查市场的基础上，金

桥提出“二次开发”的理念，并独树
一帜推出“优二进三”的产业转型发
展战略，大力发展生产性服务业。
但转型有阵痛，金桥开发区也

不例外。&'""年金桥开发区工业总
产值达到历史最高峰值 &',$亿元，
但 &'"&年却下降到 "%%$亿元！不
升反降，固然有统计口径调整造成
工业产值减少的原因，但也从一个
侧面反映出金桥开发区持续推进产
业转型所带来的局部阵痛。
阵痛中，转型步伐仍在加快，终

于开始初尝改革“红利”。金桥开发
区的“老住户”通用汽车在美国底特
律申请破产，但在金桥却“风景这边
独好”。但这个汽车行业中的“巨无

霸”也在悄悄发生着变化：通用亚太
营运总部落户了，通用全球研发中
心落户了，通用销售中心落户了
……通用汽车已由原来的“整车厂”
变身为一个集研发、生产、销售、服
务、展示、结算、决策等功能于一身
的“全配龙”，成为金桥开发区产业
转型升级版的一个生动案例。在金
桥开发区的四大支柱产业中，汽车
整车及零部件仍占据 +*7，近半壁
江山。
为了引进信息网络文化产业的

龙头企业，金桥可谓费尽心思。沈
荣回忆，当时听说中国移动和中国
电信计划研发网络视讯等新项目，
“我们联系到技术的负责人，天天
找他们聊，聊产业、聊技术、聊未
来，还进京商谈，最终将它们成功
引进金桥。”

!采访札记"

在采访中&记者发现&尽管金桥

转型初现成效& 但要进一步向纵深

发展& 仍面临许多瓶颈问题亟待破

解'比如&转型后引入大量高层次人

才& 如何加强产城融合& 为人才出

行(安居等提供更好的配套设施'有

%" 多年历史的金桥开发区已面临

土地使用权或合资企业 %,年时限

将至的时候& 到期后是由开发区优

先赎回还是二次转让) 企业是否续

约)目前法律法规尚无明确的说法'

而这些都将影响到开发区未来产业

引导的深度与力度'

在离金桥集团办公楼约 *一碗

汤+的距离&记者采访了金桥管委会

副主任马淑燕'她认为&金桥开发区

从以单一制造业为主的出口加工开

发区& 逐渐转为现代服务业占近三

成的战略性新型经济技术开发区&

市场倒逼转型的经验有典型意义(

示范作用' 同时&在转型中&政府部

门如何摆脱 *政企两张皮+ 的老面

孔&处理好和市场的关系&为企业发

展做好服务配套工作& 对转型成功

弥足重要' 本报记者 宋宁华

市场倒逼“金桥”创新转型
———从“金桥制造”到“金桥智造”的启示
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! ! ! !连日来，十八届三中全
会公报引起了上海各界的热
烈反响，每个人都从与自己
相关的角度学习着，思考
着———改革再进发，我们对
中国的未来充满了新的期
待，相信每一个人都会从中
受益。
“全会公报指出，创新社

会治理，必须着眼于维护最
广大人民根本利益，改进社
会治理方式，创新有效预防
和化解社会矛盾体制，这对
基层公务员提出了更为严格
的要求。”普陀区石泉路街
道宣传科干部杨科说，我们
必须加强学习，善于将矛盾
化解在基层，这需要在工作
中培养化解矛盾的能力，将
全心全意为人民服务的宗旨
融合到平日的工作态度与技
巧当中去。

&# 岁的大学生蒋婧表
示，全会公报中提到了健全
促进就业创业体制的改革，
作为一名大学生，关心的是
毕业后就业或是创业的问
题，如今政府提出形成合理
有序的收入分配格局，让我
对今后的发展有了信心。
家住长宁区的 ((岁老人张广

发说，社保、医疗、就业、教育都是
老百姓最关心的事情。心系民生，
下决心为民做实事。说明了政府的
职能转变的决心。好的政策出台，
需要基层很好的落实，希望能真正

惠及到老百姓。
复旦法学院院长孙笑侠

教授认为，未来的改革不是
意识的变革，也不是政策的
改变，而是在制度层面的改
革，包括政府转型、司法体
系、财富分配、权力笼子等等
内容，都是围绕制度展开的。
这种深化型的改革在实施中
的难度是最大的，但有中央
的决心及民间力量的推动，
是乐观的、积极的。

上海交大凯原法学院院

长季卫东注意到三中全会公
报中“法治中国”的提法，“这
是过去没有出现过的新提
法”，他认为这表明政府正在
把法治建设提到前所未有的
高度。走向法治是经济改革
进入深水区后的必然选择，
而司法改革则是法治建设的
重要一环。

上海立信会计学院经贸

学院副教授赵立辉认为，公
报中关于财税制度的内容，
是对 ",,+年财税制度改革
后的再完善。经过 &#年运行
后，财税制度中存在的问题
已经充分暴露，当下进行财
税制度改革，可以充分调动

中央和地方的双重积极性。
新浪微博网友0小人物大事

件：有改革，市场就有活力，十八届
三中全会为中国经济的可持续发
展指明了方向。

本报记者集体采写

! ! ! !本报讯（记者 江跃中8昨天，
市政协召开机关干部会议，传达学
习中共十八届三中全会和全市党员
负责干部大会精神。市政协党组书
记、主席吴志明主持会议并讲话。
吴志明指出，中共十八届三中

全会将改革作为鲜明主题，对全面
深化改革作出战略部署，针对改革
发展稳定的瓶颈难点提出了重大举
措，制定了纲领性文件。要精心组织
学习，原原本本研读文件，增进思想
政治共识。要准确把握全会的重大

意义、精神实质和丰富内容，深刻领
会全会对推进协商民主广泛多层制
度化发展、推进人民政协协商民主
作出的部署，按照市委要求，为全面
深化改革、加快推进上海创新转型
高质量协商建言，促进实际工作。

! ! 本报讯 昨天下午，市委宣传部
召开党的十八届三中全会精神学习
宣传贯彻工作部署会，市委常委、宣
传部部长徐麟传达中宣部和市委有
关学习宣传贯彻全会精神的要求，
并就下一步宣传工作作出部署。

徐麟强调，上海宣传系统要按
照中宣部和市委要求，把学习好、宣
传好、贯彻好十八届三中全会精神
作为当前和今后一个时期的重要政
治任务，加强组织领导，精心策划实
施，迅速兴起学习宣传贯彻全会精

神的热潮。要紧紧围绕全会基本精
神，精心组织新闻宣传，广泛开展集
中性宣讲，加强理论研究和阐释，准
确全面严谨地宣传好全会精神。
会上下发了学习宣传贯彻十八

届三中全会精神宣传工作方案。

! ! 本报讯（通讯员 陈晓霞 记者
姚丽萍）昨天上午，上海市人大常委
会机关召开传达贯彻党的十八届三
中全会精神大会。市人大常委会主
任殷一璀主持会议，并就学习贯彻
全会精神和市委要求作部署。
殷一璀传达了习近平总书记重

要讲话精神以及市委有关会议要
求。她指出，市人大常委会要认真学
习、全面领会党的十八届三中全会
精神，原原本本学好习近平总书记
重要讲话和全会《决定》，切实把思
想和行动统一到中央决策部署上
来，增强围绕自由贸易试验区建设

及上海深化改革的重点领域和关键
环节，积极履行人大法定职能的使
命感和责任感，为上海全面深化改
革、扩大开放提供有力的法制保障。
要按照全会对深化政治体制改革的
部署和要求，促进人大工作创新发
展。

切实统一思想行动积极履职
市人大传达全会精神 殷一璀讲话

为增进思想政治共识建言
市政协传达全会精神 吴志明讲话

市委宣传部部署学习贯彻全会精神


